

Stage de récupération de points et pédagogie

Le texte ci-dessous a été remis lors d'une formation « récupération de points de permis » réalisée au 1^{er} trimestre 2018 dans le département des Deux-Sèvres. Il accompagne un tableau de données statistiques et a pour but de provoquer des échanges entre les participants et de les sensibiliser aux dangers d'une conduite imprudente.

Chacun pourra admirer la fraîcheur des chiffres communiqués (*statistiques de 1989 à 2004*) et la parfaite limpidité du texte :

« Rappel du bilan de 1989 à 2004 (France métropolitaine).

La définition des victimes de la route a été modifiée en 2004. Pour la période avant 2005, le nombre de personnes tuées à 30 jours peut être estimé en multipliant le nombre de personnes tuées à 6 jours par le coefficient d'ajustement de 1,069 pour les séries moyennes. Cette conversion ne peut être faite pour obtenir le nombre de blessés hospitalisés et le nombre de blessés légers à défaut de disposer d'un coefficient d'ajustement pour ces deux indicateurs. Le nombre de personnes tuées et le nombre total de blessés pour l'année 2004 ont été recalculés en conséquence. »

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)